

# Iglesia en Cantabria y Mena

## MÁS DE 60 MIEMBROS CELEBRARON LAS II JORNADAS DIOCESANAS DE PASTORAL DE LA SALUD, EN EL HOSPITAL DE SANTA CLOTILDE

.- Capellanes, religiosos, agentes de pastoral, voluntarios y enfermos participaron en esta convocatoria en la que se resaltó el testimonio de los Hermanos de San Juan de Dios

.- Las Jornadas se desarrollaron en el Hospital Santa Clotilde, que ha cumplido 75 años

El pasado día 6 se han celebrado en el Hospital de Santa Clotilde de San Juan de Dios de Santander las II Jornadas Diocesanas de Pastoral de la Salud, con la asistencia de cerca de 60 personas entre capellanes, Agentes de Pastoral, visitadores de enfermos, Hermanos de San Juan de Dios, así como profesionales sanitarios, voluntarios y enfermos del Hospital.

La celebración se ha desarrollado teniendo como marco el Año dedicado a la Vida Consagrada, por lo que se mostró el agradecimiento a la labor de los consagrados y a la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios, en particular.

Así, se destacó la historia del Hospital de Santa Clotilde de Santander y el “testimonio admirable” de los Hermanos de San Juan de Dios, de las Misioneras de María Inmaculada, así como de los colaboradores de los Hospitales de Sierra Leona y de Liberia que han dado su vida en la lucha contra el Ébola. Por este motivo las II Jornadas se desarrollaron en Santa Clotilde.

Desde la Pastoral Diocesana de la Salud que preside Iñaki Mardones, se informó de que el hermano, Juan José Ávila Ortega, Superior de la comunidad de Hermanos de San Juan de Dios, “nos brindó una cálida acogida”, y se alegró de que se celebrase estos actos en el centro

hospitalario. Además se proyectó un video que mostró una visión didáctica de cómo es hoy el Hospital de Santa Clotilde y su trabajo sanitario.

Posteriormente se ofreció a los participantes la película “Cartas a Dios” que dio paso a un café compartido que sirvió para cambiar impresiones y efectuar saludos.

Tras esto, el hermano Juan José Ávila presentó la biografía del Fundador San Juan de Dios (1495 – 1550) y mediante un video se mostraron los valores que se viven en los Centros de esta Orden que son: respeto, responsabilidad, calidad y espiritualidad; todos ellos ambientados en el ámbito de la Hospitalidad. Igualmente, se enseñaron los Centros que la Orden tiene en la Provincia Canónica de Castilla, una de las tres que hay en España.

Después, Walter Eladio Acuña Estela, responsable del Servicio de Atención Espiritual y Religiosa (SAER) de Santa Clotilde presentó a las personas que integran dicho Servicio, las actividades que desarrollan y las herramientas, valores y actitudes que emplean en este cometido.

Para finalizar estas II Jornadas, se obsequió a los asistentes con una revista que recoge las actividades que se han celebrado con motivo de los 75 años de historia del Hospital Santa Clotilde de Santander.

### **Eucaristía**

Uno de los momentos más importantes fue la celebración de la Eucaristía en la capilla del Hospital que presidió José María Díaz, capellán del Hospital de Sierrallana, de la Prisión del Dueso, y párroco de Ganzo y Duález. La misa fue concelebrada por Nacho Ortega, consiliario de la Hospitalidad Nuestra Señora de Lourdes y capellán del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, así como por Peter Asante, hermano de San Juan de Dios y capellán del Hospital de Santa Clotilde.

La ambientación musical con el órgano fue a cargo de sor Olimpia Siagan, religiosa de Santa María de Leuca, enfermera y componente del Servicio de Pastoral del Hospital.

En la homilía, José María Díaz resaltó “la gran labor, callada y silenciosa que desempeñan los voluntarios, Agentes de Pastoral y acompañantes de la Pastoral de la Salud”. También destacó el encuentro con Jesucristo que se produce a través del contacto con los enfermos y mediante el servicio realizado “con alegría y entrega”.

Finalmente, se celebró una comida de fraternidad, en un ambiente de “camaradería y hasta de buen humor”, señalaron los organizadores del acto.

Como remate de las II Jornadas Diocesanas de la Pastoral de la Salud, se desarrolló un Video-Forum dónde se desgranaron los personajes, los momentos y las claves de la película.

Desde el Equipo del Secretariado Diocesano de Pastoral de la Salud se ha mostrado “nuestro más sincero agradecimiento a todo el Hospital de Santa Clotide por su acogida, amabilidad y sobre todo por hacer real la Hospitalidad”.

#### GABINETE DE PRENSA

Santander, 10-JUNIO - 2015

Prensa Obispado de Santander, Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19

[www.diocesisdesantander.com](http://www.diocesisdesantander.com)

**APÉNDICE: .- Como complemento a esta crónica, ofrecemos algunas imágenes que recogen momentos vividos en estas II Jornadas:**









 

## S.A.E.R MISIÓN

Acercarse, acompañar, ofrecer  
y atender las necesidades  
espirituales de los enfermos,  
familiares y de los  
colaboradores; siempre desde  
el respeto a las creencias y  
valores de cada persona





7



